



## La chorale offre un beau moment de partage avec un concert à l'EHPAD de Chauray

publié le 12/06/2023 - mis à jour le 13/06/2023

Lundi 5 juin, les élèves de la Chorale du collège (de la 6ème à la 3ème ) et leur professeur de musique, M. Laurent Brunet ont offert un concert aux résidents de l'EHPAD de Chauray.

Ce fut un moment intergénérationnel magique lors duquel chacun envoyait des ondes positives à l'autre.

« C'était trop bien de lire le bonheur sur le visage des personnes âgées quand nous chantions », « c'était émouvant madame », « j'ai adoré quand ils nous accompagnaient en tapant des mains », « Madame, on pourra revenir l'année prochaine »... voici quelques paroles de choristes en quittant l'EHPAD.

Expérience réussie ! Je tiens à remercier Monsieur Laurent Brunet, pour avoir eu l'idée, M. Jadaud, professeur de technologie, pour avoir confectionné la base des brochures « nœud papillon » en bois pour le dress code du groupe. Mais également Un Grand Merci à Mme Nathalie Vinet, la responsable animation de l'EHPAD, qui a répondu favorablement à ma demande et qui nous a reçus avec toute son équipe et les résidents.

Enfin, je remercie tous les choristes et leurs parents sans qui rien n'aurait pu avoir lieu.

La chorale, nous réunis autour d'un projet et nous offre des échanges de bonheur, de belles rencontres, du partage et de nouvelles expériences.

Chanter rassemble et ouvre les cœurs.

Bravo à tous.

Nathalie Ferret

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.